



7 Pièces

400 m²

Réf. MZIM02900

3 990 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette magnifique villa de prestige située entre Mougins et Valbonne offre un cadre de vie idéal. Le calme absolu et l'environnement résidentiel assurent une tranquillité sans pareil. La propriété dispose d'un grand terrain, avec une piscine, un tennis, un pool house entièrement équipé et un terrain de pétanque. Les amateurs de sport et de loisirs seront ravis ! Les volumes de la propriété sont également remarquables, avec une belle hauteur sous plafond dans le salon ainsi que cinq chambres et un salon TV, permettant d'accueillir confortablement une grande famille ou des amis. Le garage ...

This magnificent prestige villa between Mougins and Valbonne offers an ideal living environment. The absolute peace and quiet and the residential setting ensure unrivalled tranquillity. The property has extensive grounds, with a swimming pool, tennis court, fully equipped pool house and pétanque court. Sports and leisure enthusiasts will be delighted! The spaciousness of the property is also remarkable, with high ceilings in the living room and five bedrooms and a TV room, providing comfortable accommodation for a large family or friends. The two-car garage is also a real asset. This ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

